

L'Unasur réitère son appel au dialogue politique et à la paix au Venezuela



Quito, 24 mai, (RHC).-L'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines a réitéré son appel au dialogue entre le gouvernement et les opposants au Venezuela et a appelé les acteurs internationaux à respecter les institutions démocratiques dans ce pays.

Dans un communiqué, le Secrétariat Général de ce bloc fait savoir qu'il a toujours parié pour l'entente, la cohabitation et la paix dans ce pays et qu'il procure de trouver des alternatives pour favoriser la stabilité politique et la relance économique.

Le texte de l'UNASUR signale que les ex présidents de l'Espagne, José Luis Zapatero, de République Dominicaine, Leonel Fernández et du Panama, Martín Torrijos, se trouvent au Venezuela en qualité de facilitateurs de cet organisme pour le début des conversations entre les parties en conflit au Venezuela dans le contexte d'une Commission de la vérité, la justice et la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/94487-lunasur-reitere-son-appel-au-dialogue-politique-et-a-la-paix-au-venezuela>



Radio Habana Cuba